



Los clientes de Orange TV podrán disfrutar de forma gratuita de “El Agente Topo”, nominada a Mejor Documental en los Óscar 2021

- La película se podrá ver en exclusiva desde el próximo 8 de junio en Canal Orange.



El Agente Topo, película documental que estuvo entre las candidatas a los Premios Óscar 2021 en la categoría de Mejor Documental y nominada también a otros prestigiosos galardones, como los Goya y los Forqué, se estrenará el próximo **8 de junio, a las 22h**, en **Canal Orange** sin coste adicional para los clientes de la oferta de entretenimiento de la plataforma.

Esta cita chilena, muy celebrada por la crítica y cuya producción cuenta con la colaboración de Orange, tiene como punto de partida el encargo que una clienta hace al detective Rómulo, preocupada por el trato que pueda estar recibiendo su madre en la residencia de mayores donde se encuentra. Como la mejor forma de investigar es desde dentro, Rómulo contrata a Sergio Chamy, un comerciante jubilado de 83 años, que hará las veces de “topo” infiltrándose en el hogar de la tercera edad como un residente más.

Este espía aficionado, que recientemente ha perdido a su esposa y que acepta el encargo para distraerse en su retiro, resulta ser el detective ideal gracias a sus curiosas vivencias, en las que compensa su falta de oficio con la facilidad para mimetizarse con el resto de habitantes de la residencia. Al mismo tiempo, los espectadores se acercan también al día a día de esta y tantas otras comunidades de ancianos, así como de sus cuidadores y familias, gracias a las anécdotas -con risas, pero también alguna que otra lágrima- a las que nos acerca este peculiar “topo”.

Al frente del título está la directora chilena Maite Alberdi, la cual llegó a grabar nada menos que 300 horas para contar esta historia sobre la tercera edad, una época de la vida de especial interés para esta regidora ya que “permite construir relatos universales y particulares”.

Más información sobre “El Agente Topo”:

- Entrevista a Maite Alberdi en nobbot.com
- Entrevista a Maite Alberdi en [Pop TV](http://Pop.TV).
- [Tráiler](#) de “El Agente Topo”.

Canal Orange es el canal multigénero de Orange TV. Cuenta con un amplio catálogo con más de 1.000 horas de contenidos, en el que se puede disfrutar de series (incluidos estrenos exclusivos y producciones propias); cine (con una nueva película cada viernes en el espacio Star Cine); documentales; espacios de entretenimiento, como el innovador late night ‘*Los Felices Veinte*’, conducido por Nacho Vigalondo, donde el humor, la crítica y la emoción están siempre presentes; etc.

Acerca de Orange TV

[Orange TV](#) es la plataforma de televisión de Orange, cuya amplia y variada oferta de contenidos audiovisuales disfrutan en la actualidad 703.000 suscriptores en España. El extenso catálogo de contenidos de Orange TV está integrado por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, información, documentales, infantil..., así como su canal exclusivo y todos los canales de TDT) y más de 50.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand como Universal+, Fox Now, AXN Now, AMC Selekt, Cosmo On, Nat Geo Now o TNT Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, desde los amantes del terror, al mejor cine español o para el público infantil o millennial, así como sus nuevos Packs Motor y France Direct. Asimismo, la plataforma de televisión de Orange ha llegado a con acuerdos con partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Netflix, Amazon, Rakuten TV, FlixOlé o StarzPlay, para ofrecer sus contenidos a sus clientes. Orange es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece el mejor fútbol de LaLiga (LaLiga Santander y LaLiga SmartBank) y todos los partidos la Champions League y la UEFA Europa League. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.